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Ministro da Saúde visita Sta. Casa e
anuncia R$ 2,5 milhões para cirurgias

Com 34 votos
favoráveis CUNI
aprova extensão

da UFLA
em Paraíso

Assaltantes
tentam roubar

lotérica, tomam
de assalto 2

veículos e trocam
tiros com a polícia

TCE rejeita denúncia de irregularidade
na licitação do transporte em Paraíso
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Deniz Menezes
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Gás de cozinha: preço pode cair pela
metade, se  o governo retirar impostos

PC cumpre mandado e prende ex-diretora
adjunta da Unidade Prisional em Paraíso
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AOS LEITORESAOS LEITORESAOS LEITORESAOS LEITORESAOS LEITORES
Informamos aos Leitores
que tendo em vista reces-
so de Carnaval na empresa
que presta serviço de im-
pressão, o Jornal do Sudo-
este não irá circular na
quarta-feira dia 14 de feve-
reiro.
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

AS CAUSAS DE MAL-ESTARBOA NOVA
Depois de aprovado na Câmara Municipal de Paraíso, o pro-
jeto que prevê a implantação de um campus da Universidade
Federal de Lavras (Ufla) em São Sebastião do Paraíso deu
mais dois importantes passos. Primeiro houve a aprovação
do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universida-
de. Na noite de quinta-feira foi a vez do Conselho Universitá-
rio também emitir parecer favorável por 34 votos favoráveis,
contra dois. Próximo capítulo é a obtenção dos recursos que
deve vir do Governo Federal.

AZEITADO
A esta coluna o deputado Carlos Melles lembrou que desti-
nou emenda parlamentar para esta finalidade. Com ar de quem
sabe onde põe o pé, adiantou que até meados de março o
ministro da Educação, Mendonça Filho, que também é filiado
ao DEM, poderá vir a Paraíso anunciar oficialmente a libera-
ção “dos cobres” para a implantação do campus da UFLA.

ALVEJADO
O prédio da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso foi mais
uma vez alvejado por uma bala de arma de fogo, no final da
tarde da última quinta-feira,8. Por sorte ninguém se feriu por-
que o expediente já havia se encerrado e os funcionários em
sua grande maioria já haviam deixado o recinto. A bala perdi-
da foi na troca de tiros em bandidos e policiais após uma
frustrada tentativa de roubo a uma casa lotérica das imedia-
ções. O vidro da entrada dos fundos ficou estilhaçado.

DE NOVO
Esta é a segunda vez em pouco menos de quatro anos que a
Prefeitura vira alvo dos bandidos. Na outra ocasião houve uma
tentativa de roubo do carro do ex-prefeito, do mandato anteri-
or. Durante a abordagem também houve o disparo contra o
alcaide que atingiu uma parede próxima a garagem do Exe-
cutivo. Mais liso que quiabo, saltou uma das janelas para
dentro do prédio e se abrigou atrás das paredes. Posterior-
mente os acusados foram presos em Ribeirão Preto, pelo
Polícia Militar Paulista.

CHAMADA
A Prefeitura de Paraíso está pagando neste sábado,10, os
salários dos servidores municipais que recebem até R$
2.500,00 e também dos funcionários que recebem salários
com recursos vinculados, em sua totalidade. Parte dos que
tem os vencimentos ligados a Atenção Básica também es-
tão com o dinheiro na conta. Isso porque o Governo do Esta-
do está aos poucos regularizando os repasses dos recursos
que antes estavam sendo retidos, inexplicavelmente. Isso é
fruto das pressões sofridas e das mobilizações feitas na se-
mana passada.

FPM
Por falar em repasse na última sexta-feira,9, foi creditado na
conta das prefeituras, pelo Governo Federal, o repasse do
Fundo Municípios (FPM), referente ao 1º decêndio de feverei-
ro. O montante totaliza R$ 6,121 bilhões, já com os descon-
tos do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Fundeb). Em valores brutos, o primeiro repasse
é de R$ 7,651 bilhões. No caso município paraisense o valor
bruto recebido foi de R$2.653.939,63, deste montante são
feitos descontes obrigatórios referente ao Fundeb (20%),
Saúde (15%) e Pasep (1%) segundo estimativas da Confede-
ração Nacional dos Municípios (CNM). Com isso sobra em
valor líquido a quantia de R$1.698.521,36. Em 2016 em igual
período o município recebeu R$ 2.383.361,45, em valores
brutos.

CONCURSO
Depois que a Câmara Municipal de Paraíso recebeu a notícia
da Polícia Civil sobre a impossibilidade de melhorar o efetivo
em Paraíso, deixando desesperançados quem achava que o
problema seria solucionado apesar do empenho dos verea-
dores, em especial do presidente Marcelo Morais, há agora
uma luz no fim do túnel. O Governo de Minas Gerais acaba
de anunciar que fará concurso público para a Polícia Civil no
Estado. Estão sendo disponibilizadas 76 vagas para delega-
do. Expectativa se lá no final do ano após todos os trâmites,
possa algum dos aprovados ser designado para os lados de
cá. É sabido que o déficit é geral.

FOLIA
Muitos paraisenses estão deixando a cidade neste final de
semana prolongado de carnaval. Os destinos são os mais
variados. Muitos estão pegando a MG-050 em direção aos
ranchos na região de Furnas e também para a festa em
Capitólio. Outros seguem em destino a Itamogi, Monte San-
to de Minas e Muzambinho, pela BR-491. Ainda há os que
preferem outros lugares e caminhos rumo as folias da região
ou mesmo para quem quer um pouco de sossego. Para os
que ficam está difícil encontrar o que fazer, além de descan-
sar.

LICITAÇÕES
Dois importantes processos de licitação que foram abertos
pela Prefeitura de Paraíso começam a caminhar em ritmo
próprio. Um deles trata da contratação de agência de publici-
dade onde desta vez há pelo quatro empresas participando
do certame. No ano passado, apenas uma agência havia se
habilitado e o processo foi descartado por falta de concorrên-
cia. Outro processo refere-se a licitação do transporte coleti-
vo. O trâmite estava parado no Tribunal de Contas onde hou-
ve parecer de que não ilegalidade como se alardeou e tudo
agora caminha para a fase final.

MANIFESTAÇÃO
Na próxima sexta-feira,16, está agendada para acontecer em
São Sebastião do Paraíso mais uma manifestação contra os
preços de combustíveis que vem sendo praticado pelos pos-
tos instalados na cidade. Na segunda-feira dia,5, houve uma
movimentação pela cidade onde os manifestantes percorre-
ram alguns postos e abasteceram pequenas quantias e exi-
giram nota fiscal. A nova mobilização terá concentração em
frente ao parque de exposições, a partir das18 horas.

INVESTIGAÇÃO
O presidente Michel Temer l determinou que a Polícia Fede-
ral e o  Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade)
investiguem e apurem a existência de cartel em postos de
combustíveis. A informação é de que não está havendo redu-
ção no preço repassado ao consumidor. A queixa é de que
os postos não têm acompanhado a política de preços da
Petrobras quando a estatal reduz o valor dos combustíveis.
Quanto é para aumentar, a mudança é da noite para o dia.

NESSE MATO...
A respeito dessa decisão do presidente da República, não é
de hoje que se vislumbra em São Sebastião do Paraíso a exis-
tência de um cartel no controle de preços de combustíveis, e
vez por outra esta coluna sugeriu ao Ministério Público e ao
Procon municipal que se interessassem pelo caso. Até hoje
batemos em ferro frio. O questionamento é o porquê da gaso-
lina e etanol custarem bem mais que em outros municípios
mineiros, por exemplo Passos e Uberaba. Ou será que os
impostos estaduais nesses municípios são diferentes que em
Paraíso, ao que consta no mapa, também cidade mineira?

XILINDRÓ
E ministro Edson Fachin, do Supremo Tribunal Federal, bo-
tou creolina no arroz doce do ex-presidente Lula, negando-
lhe liminar para evitar beber café de canequinha no xilindró,
após condenação. O ministro decidiu ainda submeter ao ple-
nário, o pedido de habeas corpus.

Manoel Hygino

O brasileiro está desencantado, a não ser aquele que
se perde (ou se encontra) à margem da lei. Não há pessi-
mismo, são os fatos que o demonstram. Recorro ao noti-
ciário de apenas um dia e vejo: tantas pessoas morreram
por febre amarela; cidade baiana tem 23 casos de malá-
ria; em uma semana, registros de dengue quase triplicam.
Como se sentiriam os cientistas patrícios do princípio do
século passado, a começar por Oswaldo Cruz?

Em outro dia, informação nova e preocupante. Da-
dos do Ministério da Saúde revelaram que, em cinco
anos, o número de episódios de sífilis aumentou
5.000%, tornando-se a doença epidemia. Esta é séria,
podendo causar leões na pele, nos ossos, nas articula-
ções, além de aneurismas, meningite, paralisia geral e
demência.

Se pouco, a Sociedade Brasileira de Primatologia
adverte que o Brasil está à beira de um desastre
ambiental, mais grave a situação em Minas, Espírito
Santo e São Paulo. É que, embora não transmitam fe-
bre amarela, os macacos continuam atacados e mortos
pela população. "Sem macacos, contudo, não se pode-
rá saber se há vírus na região", dizem os técnicos.

Não se tente desvendar o infinito novelo de causas
que produziram a presente crise, perversa e sem previ-
são de fim. A hora do relógio tem 60 minutos, mas a das
dificuldades e desafios atuais não tem duração previs-
ta. A "Folha de S. Paulo" explica que uma serie de erros
explica o avanço da febre amarela"; o "Estado de S.
Paulo" observa "Fundo público eleitoral dá mais dinhei-
ro a 21 partidos". Há ligação entre os fatos!

A Reforma da Previdência, quase unanimemente acei-
ta pelas lideranças, inclusive dos economistas, se man-

tém no balança, mas não cai de interesses subalternos.
É quase incrível: as facções e seus privilégios acima de
razões maiores da nação, uma chantagem fantástica, em
torno do futuro nacional. É o caso da batalha jurídica da
posse da ministra do Trabalho, um bafafá de baixo nível,
a despeito da relevância do ato central.

O rebaixamento da nota de crédito soberano do Bra-
sil pela agência internacional de risco Standard & Poor's
não surpreendeu. Enfim, as dificuldades em se aprova-
rem reformas com efeitos de longo prazo têm repercus-
são. Ninguém abre mão do que é ou supõe direito ad-
quirido.

E descambamos para a barafunda em que nos de-
batemos. Não é como a bola de fogo que cruzou os
céus do Norte do Peru e do Acre, há poucos dias. Ela
deixou apenas um rastro branco no espaço e desapa-
receu. Aqui é diferente e inquieta profundamente. As
causas do mal-estar são difusas, algumas identificadas,
como a seguinte: a Avaliação de Alfabetização mostra
que crianças com 8 anos não conseguem ler um texto,
escrevem muito mal e na matemática têm a pior avalia-
ção. A prova foi feita no ano passado com mais de 2
milhões de alunos do 3º ano do ensino fundamental - a
idade em que termina o ciclo de alfabetização nas es-
colas. Na leitura, 56% estão no pior nível e não enten-
dem o que leem nem mesmo histórias em quadrinhos.

Quase um terço dos alunos não aprendeu a escre-
ver de forma satisfatória, não sabe escrever palavras
de forma correta e os textos são incompreensíveis. A
maioria que consegue escrever um texto comete mui-
tos erros ortográficos e de concordância. Na matemáti-
ca, 57% estão no pior nível. Quase seis em cada dez
alunos não conseguem resolver problemas simples.

(Hoje em Dia, 09/02/18)

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA
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Candido
Portinari

Filho de imigrantes italianos pobres, Candido
Torquato Potinari nasceu no dia 29 de dezembro de
1903, em uma fazenda de café no município de
Brodowski,  pequena cidade no interior de São Paulo,

Muito cedo demonstrou sua aptidão para o dese-
nho e a pintura, bem como muita coragem e enorme
capacidade de trabalho. Aos 15 anos de idade partiu
para o Rio de Janeiro para estudar na Escola Nacional
de Belas Artes, onde logo se destacou, despertando o
interesse de seus professores e da imprensa.

Quando completou 25 anos, ganhou a medalha de
ouro em uma exposição de sua escola, bem como o
prêmio de uma viagem à Europa.

Permaneceu dois anos em Paris, tendo convivido
com grandes nomes da pintura mundial. Esse contato
com o movimento artístico europeu marcou muito seu
estilo. Aliás, uma das características de Potinari é o
ecletismo: ele incorporava à sua arte, com enorme fa-
cilidade, os estilos que lhe agradavam. No entanto, sua
pintura, classificada como modernista, nunca aban-
donou os personagens e a temática brasileira. A esco-
lha dos temas e das cores sempre foi seu forte.

Em Paris conheceu a mulher de sua vida, Maria
Martinelli, uma uruguaia de 19 anos, com quem pas-
saria o resto de seus anos e com quem teve um filho,
João Candido Portinari, professor de matemática e
escritor.

Candido Portinari é o pintor brasileiro mais conhe-
cido e mais prestigiado no exterior, tendo até dois gran-
des murais, cujos nomes são Guerra e Paz, na sede
da ONU. em New York. Tem mais de 5.000 obras, que
variam de pequenos esboços a enormes murais, que
se se encontram espalhadas pelo mundo.

Morreu no Rio de Janeiro em 6 de fevereiro de 1962,
ainda novo, uma vez que tinha menos de 59 nos, de
intoxicação por chumbo, um elemento muito presente
nas tintas que usava.

F A L E C I M E N T O S
02/02 - Claucilea Sorocaba Moura Dias, 44 anos

02/02 - Vitor Ismael de Paula, 77 anos

02/02 - Neide Martins da Cunha, 67 anos

03/02 - Orlanda Rosária Justiniano, 71 anos

04/02 - Francisco Honorato Neto, 77anos

04/02 - Antonio Naves de Souza, 83 anos

05/02 - Catarina de Araujo Lima, 100 anos

05/02 - Maria Silva Vasconcelos, 88 anos

05/02 - Carlos Cândido, 88 anos

06/02 - Rosa Aparecida da Silva, 72 anos

07/02 - Marco Antonio da Silva, 38 anos

08/02 - Jean Pierre Esteban, 96 anos

08/02 - Maria Terezinha Terlone Nascimento, 68 anos

08/02 - Antônia Margarida Furin, 90 anos

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade
de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1: Silas
Francisco de Almeida Moreira e Amanda Cristina Ferreira. Rua José Pimenta de
Pádua, 242. 2: Luciano Alves da Silva e Neide Santos Dionízio. Rua Constantino
Saviano, 60. 3: Tiago de Almeida Sousa e Michelle Grazielle Pagliaro. Rua Joaquim
Calixto Dias, 200; 4: Saulo Rafael Medeiros e Lídia Mara Silva. Rua Antonio Ney
Vasconcelos, 125; 5: José Alvino de Araújo e Juliane Caroline de Souza. Rua
Victor alves, 35; 6: Flávio Alves dos Santos e Adriana Cristina Dias. Rua Ibrantis
Amaral, 19; 7: Marcelo José de Paula e Virginia Leile Coelho Ferreira. Rua José
Felix Filho, 50; 8:  Lucas Esteves Felipe e Cecilia Helena Saraval. Rua São
Judas Tadeu, 208;  9: Fábio Cleber de Moraes e Vanessa Cristina Correa. Rua
Francisco Bueno Mora, 450; 10: Edson Rodrigues Monteiro de Carvalho e Fabiana
Costa dos Santos. Rua Maria José de Paula, 115; 11: Roner Aparecido Martins e
Ester dos Santos Coutinho. Rua José Estremes, 182; 12: Claudinei Monteiro da
Silva e Leidiane Maria Pimenta. Sítio São Pedro;  13: Robson Ferreira Rodrigues
e Adriana Maria Leal. Rua Olderige Maldi, 170; 14: Daniel Ralebe Dantas Borges
e Gabriely Adriane da Silva. Rua Pedro Dutra Jr., 220; 15: Juliano Aparecido
Pires e  Nayara Christine G. Fernandes. Rua Edilson Elias da Costa, 260; 16:
André Alves Bartolozzi Ferreira e Daniela Silva Prado; Rua Sebastiao Dizaró , 75;
17: Thalles Silva Ferreira Julio e Mariana Cândida da Costa. Rua Otavio Peres,
38; 18: Fabrício Moraes Soares e Sabrina Gabriela Silvestre Nascimento. Rua
Carlos Bergamo, 1066; 19: Nivaldo Antonio dos Santos e Rosecler Castilho
Alves. Rua Luiz Afonso Semenzi, 195; 20: Gabrielle Soares da Silva e Bruna da
Silva Rocha Assis. Rua João de Oliveira Brasil, 200.

Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG - AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 001/18 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 012/2018 - OBJETO:
Constitui objeto desta licitação a “Contratação de empresa especializada em cessão de
direito de uso e suporte técnico de sistemas integrados de gestão pública para manutenção
das atividades dos departamentos da Câmara Municipal”, conforme especificações
constantes dos Anexos I e II. As propostas serão recebidas até o dia 27/02/2017, até às 14
horas, na Câmara Municipal, localizada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão Filho, 445 -
Jardim Mediterraneè. O Edital encontra-se disponível a partir do dia 14/02/2018 e poderá
ser adquirido pelo site http://transparencia.camarassparaiso.mg.gov.br/licitacoes ou no
endereço acima citado. São Sebastião do Paraíso, 09 de fevereiro de 2018 - Abdu Ferreira
- Pregoeiro da Câmara Municipal

Tardes cor-de-rosa. Dá
uma estranha sensação! O
sol se pondo, seus raios ama-
relos e avermelhados, atrás
de grossas nuvens refletem
na terra uma cor rosada. Por
isso chamo-as de tardes cor-
de-rosa.

Estes fenômenos todos
despertam meus sentidos,
minha imaginação e um “cer-
to receio”. Temo todos os
fenômenos da natureza. Sin-
to que, neste planeta, somos

que ínfimos grãos de areia,
ou apenas átomos.

Curto as tardes cor de
rosa, antes que o negrume
da noite caia sobre a terra,
trazendo aos dorminhocos –
sono; aos estudiosos – pes-
quisa e a mim um misto de
sono, inquietação e medo.

CIDA COELHO

PROFESSORA APOSENTADA

Jacuí/MG – e-mail:

cidacoelho348@yahoo.com.br

Um entardecer
colorido
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Dois ciclistas deram entra-
da por volta de 21h45 desta
quinta-feira(8/2) no setor de
Urgência e Emergência da
Santa Casa de Misericórdia de
São Sebastião do Paraíso, ví-
timas de atropelamento na
alça de acesso para a rodovia
BR 491, próximo ao viaduto,

imediações da estação de tra-
tamento da Copasa.

Segundo informações eles
foram atropelados por veícu-
lo não identificado. O condu-
tor não parou para prestar
socorro.

As vítimas. N.E.R.C, de
22 anos e J.D.C, do sexo

masculino de 67 anos foram
socorridos pela equipe de
Resgate do Corpo de Bombei-
ros e encaminhadas a Emer-
gência da Santa Casa de Mi-
sericórdia de Paraíso.

O mais jovem sofreu
traumatismo craniano e foi
internado na UTI. Segundo

informações o caso não é gra-
ve, mas inspira cuidados. Já
J.D.C, de 67 anos, foi aten-
dido pela emergência e ape-
sar de seu estado de saúde
não ter sido divulgado, acre-
dita-se que tenha sido menos
grave, já que ele não foi in-
ternado na UTI.

Ciclistas são atropelados próximo
ao viaduto na BR 491 em Paraíso

Por João Oliveira

Em assembleia realizada
pelo Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso (Sempre)
na quarta-feira (7/2), a catego-
ria rejeitou a proposta da pre-
feitura de reajuste de 2,5%. Na
pauta de reivindicação, o sin-
dicato pedia pelo menos au-
mento de 5% mais o reajuste
acima da inflação do período,
que foi 2,97%. Diante da situ-
ação, servidores optaram por
entender as dificuldades en-
frentadas pelo município e de-
cidiram por pedir pelo menos
reajuste 3% e abriram mão do
ganho real de 5%.

"Foi uma assembleia muito
positiva e entre os itens, há
quatro que os servidores não
abrem mão: pagamento em dia,
em respeito a legislação traba-
lhista, tanto para os servidores
da ativa, quanto aposentados;
o reajuste salarial proposto pelo
prefeito foi rejeitado e já que
existe uma suposta crise finan-
ceira, e sabemos que a crise é
na verdade política, compreen-
demos a situação e pedimos ao

menos o reajuste inflacionário,
que foi de 2,97%, então arre-
dondamos para 3%, nada ab-
surdo, que atrapalhe e acredito
que o Executivo tenha até con-
dições de ampliar um pouco",
destaca a presidente do Sem-
pre, Maria Rejane Tenório.

A categoria também não
abre mão da promoção de car-
reira. Segundo a presidente do
Sindicato, essa promoção, des-
de que foi adotada pelo muni-
cípio, só aconteceu uma vez e
há servidores que estão na pre-
feitura há mais de 20 anos e
nunca receberam promoção. Já
havia a expectativa para que
essa reivindicação fosse aten-
dida ainda em 2017, mas ago-
ra servidores querem que isto
seja atendido ainda este ano.

Segundo Maria Rejane, ou-
tra reivindicação que a catego-
ria também não abre mão é o
reajuste do vale-alimentação.
Conforme explica, atualmente
o vale é de aproximadamente
R$159, e a categoria quer que
seja alterada lei para que esse
valor possa ser negociado en-
tre a entidade de classe e a pre-
feitura. "O índice é sempre o
menor e não dá nem R$8 reais

Assembleia do Sempre rejeita
proposta da Prefeitura

de reajuste de 2,5%
Categoria abriu mão do ganho real de 5% e pede pelo menos reajuste acima da inflação

sobre o valor do vale-alimen-
to, o que não ajuda muito por-
que quando vamos ao merca-
do não cobre. A categoria não
abre mão para que isso possa
ser negociado e que o aumen-
to seja de pelo menos R$80 a
mais, que iria para a R$239",
acrescenta.

Representantes do sindica-
to devem se reunir em breve
com o prefeito para negociar o
resultado da assembleia. "O
servidor tem sido compreensi-
vo ao longo dos anos, mas não
achamos justo somente ele pa-
gar por isto. Todo governo que
entra tem crise, e somente a
população e os servidores so-
frem com as consequências.
Então, a Assembleia também
sugeriu que a administração
faça seu dever de casa, corte
na própria carne, não dos ser-
vidores, porque isso já vem
sendo feito há muitos anos.
Entra gestor, sai gestor, e é
categoria que sofre as conse-
quências".

Em seguida aconteceu ou-
tra assembleia para decidir so-
bre o desconto sindical que
passou a ser opcional após
nova legislação trabalhista.

Rejane explica que esta ques-
tão está sendo discutida na jus-
tiça, já que para os órgãos de
classe defendem que por ser
prevista na Constituição Fede-
ral essa contribuição, a altera-
ção feita na CLT seria inconsti-
tucional e até que situação se
resolva, foi orientado aos sindi-
cados a promover assembleias
para decidir sobre o desconto.
A maioria optou pela não con-
tribuição para este ano.

"Nós respeitamos a decisão
e o Sindicato em si não será
afetado, mas o movimento, a
prestação de serviços para os
próprios servidores ficarão um
pouco comprometidas, mas
graças a Deus o nosso Sindi-
cato é muito estável, nós te-
mos fôlego ainda porque foi
muito bem administrado ao
longo dos anos, então estamos
tranquilos enquanto a isto.
Porém, durante o ano, o tra-
balhador, não somente os ser-
vidores, irão observar o valor
do Sindicato e o que o gover-
no fez. Com o amadurecimen-
to, verão a importância da
união e em colaborar com o
único órgão que os defende",
completa Maria Rejane.

Por João Oliveira

Juntos a Justiça Federal,
Justiça do Trabalho e o Fórum
da comarca de São Sebastião
do Paraíso, tramitaram duran-
te o ano de 2017 mais 18 mil
processos. Com a moderniza-
ção do sistema e adoção de pro-
cessos eletrônicos, alguns pro-
cessos têm tramitado com mai-
or agilidade, apesar do aumen-
to  considerável em relação a
2016, com exceção da Justiça
do Trabalho que apresentou
queda no mesmo período.

JUSTIÇA FEDERAL
Conforme explica a direto-

ra de secretaria da Vara única
da Subseção de Paraíso, Edi-
lene Aparecida da Silva, a prin-
cipal demanda na Justiça Fe-
deral é de natureza previdenci-
ária: aposentadorias (por inva-
lidez, por tempo de contribui-
ção, por idade e especial), pen-
são, salário maternidade, auxí-
lio doença, benefício de pres-
tação continuada entre outros.

“Também há um volume
significativo de processos  de
Execução Fiscal. Nos últimos
anos houve também um au-
mento importante nas ações de
medicamentos”, conta. Ao fi-
nal de 2017, tramitavam na
Justiça Federal de São Sebas-
tião do Paraíso 7.584 proces-
sos, sendo 4.620 do Juizado
Especial Federal e 2.964 pro-
cessos da Vara.

Edilene destaca ainda que
houve um aumento de deman-
da em relação ao ano de 2016.
Conforme explica, em 2016
foram distribuídos 3.342 novos
processos, enquanto que em
2017 esse número subiu para
3.662. Apesar disto, a diretora
destaca que os processos têm
tramitado em maior velocida-
de em relação ao passado.

“O número de processos
sentenciados vem aumentando
a cada ano. Em 2016 foram
sentenciados 2.753 processos,
enquanto em 2017 foram
2.902. Apesar da defasagem no

quadro de servidores e de con-
tar com apenas um juiz lotado
na Vara, o número de audiên-
cias também vem crescendo.
Em 2017 foram realizadas
1.249 audiências por um úni-
co magistrado, sendo que a
maior parte desses processos
é sentenciada na própria audi-
ência”, acrescenta.

Silva destaca ainda que a
Justiça Federal já conta com o
processo eletrônico para algu-
mas classes de processos. “A
expectativa é de que a implan-
tação do processo eletrônico
em todas as classes de proces-
sos trará mais economia e
celeridade na tramitação pro-
cessual”, completa.

A Justiça Federal da comar-
ca de São Sebastião do Paraí-
so, além de São Sebastião do
Paraíso abrange os municípi-
os de Arceburgo, Capetinga,
Claraval, Guaranésia, Guaxupé,
Ibiraci, Itamogi, Jacuí, Juruaia,
Monte Belo, Monte Santo de
Minas, Muzambinho, e São
Tomas de Aquino.

FÓRUM
No Fórum Desembargador

Amphilóquio Campos do
Amaral da comarca de São
Sebastião do Paraíso, que
abrange também São Tomás de
Aquino, ao todo tramitaram
11.342 processos, sendo que
6.587 tramitaram na Justiça
Comum 1ª Instância (nas va-
ras Criminal, Civil e da Família
e Sucessões da Infância e Ju-
ventude) e 4.755 tramitaram
nos Juizados Especiais. Os da-
dos não incluem processos ele-
trônicos baixados.

Na Justiça do Trabalho em
São Sebastião do Paraíso tra-
mitaram ao todo 1445 proces-
sos. Segundo o diretor da Vara
Trabalhista, Cleyton Araújo, o
número é menor que registra-
do em 2016. Ele não afirma que
possa ter relação com a Refor-
ma Trabalhista, mas destaca
que essa queda tem sido regis-
trada em todo o Estado de Mi-
nas.

Mais de 18 mil
processos

tramitaram em
Paraíso em 2017:
Federal, Trabalho

e Comarca
O Tribunal de Contas do

Estado de Minas Gerais
(TCEMG) emitiu parecer
sobre uma denúncia feita
pela empresa Viação Cida-
de dos Lagos EIRELI-ME
de que havia ligação e irre-
gularidades entre empresas
que participam do processo
de licitação do transporte
coletivo em São Sebastião
do Paraíso. O posiciona-
mento do tribunal é embasa-
do em posicionamento do
conselheiro relator, Sebasti-
ão Helvécio, que rejeitou o
pedido de liminar, contra o
município.

Conforme o processo
nº1015851, versam os autos
sobre a denúncia com pedi-
do de suspensão liminar do
processo de licitação formu-
lada pela empresa Viação
Cidade dos Lagos. A empre-
sa questiona processo lici-
tatório promovido pela Pre-
feitura de Paraíso, que visa
a concessão do serviço pú-
blico de transporte coletivo de
passageiros no município.

O conselheiro já havia
atuado anteriormente em
outra reclamação contra o
certame, tendo votado pela

regularidade da concorrência
após análise das modificações
efetuadas pelo Executivo e
aditamento do Ministério Pú-
blico junto ao TCE, em 11de
julho de 2017. Houve a revo-
gação da suspensão liminar
que fora concedida, decisão
que foi acompanhada pelos
demais julgadores.

Mesmo sendo retomado o
processo de licitação, a em-
presa Viação Cidade dos La-
gos alegou que o processo
estaria eivado de irregularida-
des. Dentre os apontamentos
feitos, consta a falta de remis-
são do edital aos dispositivos
da lei de mobilidade. Também
foi mencionada a exigência de
apresentação de programa de
abrigos em pontos de embar-
que e desembarque pela ven-
cedora do certame a ser por
ela custeada. Outra reclama-
ção referia-se a cláusulas de
revisão ordinárias e extraor-
dinárias genéricas e superfi-
ciais.

Ainda entre as queixas cita
a reclamante a questão rela-
cionada a ausência de estudo
de viabilidade econômica e fi-
nanceira para o contrato da
concessão e valor máximo da

TCE rejeita denúncia de
irregularidade na licitação
do transporte em Paraíso

tarifa. Questionava-se ainda o
prazo exíguo para apresenta-
ção da frota. Também entre
os itens mencionados, havia a
não especificação de quais
dados poderão ser alterados
para fins de formulação da
proposta comercial; falta de
critério de participação e de
avaliação de propostas, além
de revisão ordinária que per-
mite a apresentação de pro-
postas inexequíveis e por últi-
mo falta de critérios de distin-
ção das penalidades aplicadas.

De acordo com o conse-
lheiro relator, a Coordenadoria
de Fiscalização de Conces-
sões e Projetos Financiados
em sua análise, não vislum-
brou, entre os aspectos denun-
ciados razões que justificas-
sem a suspensão do edital
republicado. Após a apresen-
tação dos documentos enca-
minhados pelo prefeito Walker
Américo Oliveira, a coorde-
nadoria manifestou-se nova-
mente, concluindo o relatório
técnico de que “todos os itens
apontados na denúncia são
improcedentes”, afirma.

Com base no princípio da
continuidade dos serviços pú-
blicos, o conselheiro se

posicionou. “Tenho nesse
juízo superficial e de urgên-
cia, como suficientes as con-
clusões da análise técnica
desta corte para o afasta-
mento dos requisitos neces-
sários à concessão de pleito
cautelar”, anunciou.

Sebastião Helvécio con-
cluiu descartando o pedido da
denunciante. “Rejeito, assim,
a liminar pretendida, sem pre-
juízo da adoção de outras me-
didas necessárias ao exercí-
cio do Controle Externo por
esta Corte”, completa.

A Comissão Permanen-
te de Licitação da Prefeitu-
ra  informa que o processo
continuará. No próximo dia
20 deste mês haverá a aber-
tura dos envelopes com as
propostas das empresas.

Com o andamento do pro-
cesso permanecem no cer-
tame as empresas JN Trans-
portes e Turismo EIRELI, de
São Sebastião do Paraíso. e
a CAF Transporte e Utilida-
des EIRELI, de São Sebas-
tião do Oeste (MG). A ven-
cedora será aquela que apre-
sentar a proposta de menor
preço na tarifa do transporte
coletivo no Município.
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Quem passava pela rua
Piauí, nos fundos do presídio
de São Sebastião do Paraíso
podia apreciar a horta cultiva-
da por presos,  cheiro verde,
brócolis, alfaces, cenoura,
almeirão, rúcula entre outras
verduras que davam o colori-
do no trabalho, que beneficia-
va os presos com a remição de
suas penas.

O que se vê hoje é o retrato
do abandono, o mato tomou
conta dos canteiros  e toda área
se transformou num matagal.
Um morador  próximo ao pre-

Horta de presídio abandonada pode
prejudicar segurança da unidade

sídio, que pediu para não se
identificar disse que  “é uma
tristeza, ver que por muitos
anos existia essa plantação,
com os presos trabalhando. Eu
passava e sempre os cumpri-
mentava  e falava com o agen-
te naquela guarita, e hoje está
assim”  Falou também da pre-
ocupação da vizinhança   com
a segurança e o pior, focos de
mosquitos da dengue, já que
tem várias caixas de água que
estão jogadas lá no terreno
abandonado.

Outro problema e a fragili-

dade na segurança da unida-
de, pois o mato da forma que
se encontra pode começar a
ser usado como esconderijo
para os indivíduos jogarem
drogas, celulares e armas para
o presídio como acontece em
outras unidades, comentou o
morador.

Quem também se prejudi-
cou com o abandono da horta
foram  entidades que recebiam
as doções, como  Lar Pedaci-
nho do Céu, Acca, Apae, igre-
jas e outras entidades que se
beneficiaram das plantações.

A reportagem tentou um
contato com atual diretor da
unidade, Sérgio de Assis, mas
não conseguiu falar. Por duas
vezes a informação é que esta-
va em reunião, e em outras três
ligações “não se encontrava na
unidade”.

A informação que foi repas-
sada  é que Assis não reside em
Paraíso, e assumiu recentemen-
te  a direção, e que a portaria
não tem autorização para infor-
mar o número do celular. Foi
informado apenas nome do di-
retor.

O deputado estadual Emi-
dinho Madeira anunciou a in-
dicação de R$ 180 mil para o
município de São Sebastião do
Paraíso. Segundo o deputado
desse total serão destinados R$
100 mil para o Hospital Psiqui-
átrico Gedor Silveira e outros
R$ 80 mil para a aquisição de
uma ambulância. "O município
de São Sebastião do Paraíso é
um dos maiores e mais impor-
tantes de toda a nossa região e
acaba absorvendo várias de-
mandas de outras cidades. Por-
tanto é imprescindível que te-
nhamos uma ação mais intensa
e de forma mais unida em prol
de São Sebastião do Paraíso",
disse.

A gente sabe que essa indi-
cação de R$ 100 mil que
estamos colocando para o
Hospital Gedor Silveira não re-
solve os problemas, mas de
certa forma traz um pouco de
alívio, mesmo porque entrará

Deputado Emidinho Madeira indica
R$ 180 mil para São Sebastião do Paraíso

como verba para custeio. E a
ambulância, que servirá ao se-
tor de saúde do município, irá
dar um pouco mais de confor-
to aos usuários", frisou Emi-
dinho Madeira.

Ele também destacou a par-

ticipação da vice-prefeita Dilma
Aparecida de Oliveira e dos
vereadores Ademir Tomateiro
e Lisandro do Açougue. "A gen-
te gostaria também de parabe-
nizar a vice-prefeita Dilma e os
vereadores Ademir e Lisandro

que nos fizeram as solicitações.
Todo trabalho que é feito em
conjunto e com boa intenção
os bons resultados aparecem",
enfatizou o deputado. Podem
ter certeza que faremos o que
for possível para levar as
melhorias que a população de
Paraíso precisa e merece, dis-
se o parlamentar.

Além de outras indicações
do deputado realizadas nos
anos de 2015, onde foram des-
tinados R$ 50 mil para com-
pra de equipamentos e medi-
camentos ao Gedor Silveira, e
em 2016, quando se instalou
uma academia ao livre no va-
lor de R$ 18 mil, foi através
de uma ampla mobilização do
deputado Emidinho Madeira
que o Gedor Silveira recebeu
mais de R$ 130 mil no final
do ano passado, arrecadados
na Queima do Alho de Nova
Resende.

(Ascom deputado EM)

Reprodução

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso (ACISSP), quites com a tesouraria até o dia 31 de
janeiro de 2018, convocados para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a ser
realizada no dia 22 de fevereiro de 2018, na sua sede social, na Avenida Oliveira
Rezende, 1350, sendo a primeira convocação às 18h00min, com a presença mínima
de um terço dos associados e em segunda e última convocação, às 18h30min, com
qualquer número de associados, para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

• Aprovação de contas do Exercício 2017.
• Planejamento para 2018 e discussão de assuntos de interesse geral.

Para efeito de quórum, o número de associados habilitados é de 2.201.

São Sebastião do Paraíso, 8 de fevereiro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Sebastião do Paraíso
(CDL), quites com a tesouraria até o dia 31 de janeiro de 2018, convocados para se
reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 22 de fevereiro de
2018, na sua sede social, na Avenida Oliveira Rezende, 1350, sendo a primeira
convocação às 18h00min, com a presença mínima de um terço dos associados e em
segunda e última convocação, às 18h30min, com qualquer número de associados,
para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

• Aprovação de contas do Exercício 2017.
• Planejamento para 2018 e discussão de assuntos de interesse geral.

Para efeito de quórum, o número de associados habilitados é de 306.

São Sebastião do Paraíso, 8 de fevereiro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

A Quinta Turma do Tribu-
nal Superior do Trabalho afas-
tou a condenação contra a
Louis Dreyfus Company Sucos
S.A., em São Sebastião do Pa-
raíso. A empresa foi acusada
por dano moral, aplicada pela
instância ordinária pelo fato de
a empresa ter desistido de con-
tratar um trabalhador rural e ter
escrito “cancelado” na página
da CTPS onde já havia sido
anotada a data da admissão.
Para os ministros, não houve
ofensa à honra ou à integrida-
de do profissional.

Segundo o trabalhador, a
pré-contração, para a função de
serviços gerais, ocorreu em
junho de 2015, junto com o
exame admissional e a entrega
de documentos. No entanto,
foi comunicado de sua dispen-
sa porque não compareceu ao
primeiro dia de trabalho regis-
trado na CTPS, 17 de agosto
de 2015. A carteira estava aos
cuidados da empresa, que es-
creveu o termo “cancelado”.

O empregado justificou a
ausência pelo fato de a empre-
sa não ter comunicado com
antecedência a verdadeira data
de início. Na Justiça, pediu re-
paração por danos morais com
o argumento de que dispensou
outros dois empregos com vis-
tas à contratação não ocorri-
da, e, consequentemente, teve

 “Cancelado” na CTPS de
trabalhador rural  não resultou
em dano moral informa o TST

problemas para arcar com gas-
tos pessoais e familiares.

O juízo da Vara do Traba-
lho de São Sebastião do Paraí-
so (MG) deferiu indenização
de R$ 5 mil, destacando que o
empregador não informou,
com antecedência e por escri-
to, a data de início do trabalho,
não tomou providências para
se certificar se o auxiliar de-
sistiu do emprego nem devol-
veu a CTPS no prazo do artigo
29 da CLT. A sentença ainda

afirmou que a anotação “can-
celado” configurou abuso de
direito por parte da Louis
Dreyfus. A decisão de primei-
ro grau foi mantida pelo Tri-
bunal Regional do Trabalho da
3ª Região (MG), que conside-
rou desrespeitosa a atitude da
empresa, ao ponto de gerar di-
ficuldades para a obtenção de
novo emprego.

Em recurso ao TST, a em-
presa alegou que o cancela-
mento do contrato de trabalho

na CTPS, por si só, não gerou
qualquer ofensa à dignidade e
à honradez do trabalhador. Dis-
se também não ter havido pro-
va de ato ilícito de sua parte. A
Corte tem se posicionado no
sentido de que a existência de
simples rasura na CTPS, de-
corrente de cancelamento de
registro, não configura, por si
só, ato ofensivo à honra ou à
integridade moral do emprega-
do e, por isso, não dá ensejo
ao deferimento de indenização
por danos morais. Precedentes.
Recurso de revista conhecido
e provido.

O relator do processo, mi-
nistro Douglas Alencar
Rodrigues disse que a jurispru-
dência do TST se firma no sen-
tido de que a existência de sim-
ples rasura na CTPS, decorren-
te de cancelamento de registro,
não configura, por si só, ato
ofensivo à honra ou à integri-
dade moral do empregado e,
por isso, não enseja indeniza-
ção. Ainda de acordo com o
ministro, não há registro de
fatos que permitam verificar o
efetivo dano à honra e à ima-
gem do trabalhador ou ainda a
dificuldade em ser novamente
contratado, razão pela qual é
indevida a reparação.

Por unanimidade, a Quinta
Turma deu provimento ao re-
curso.

Divulgação

Ministro do TST Douglas Alencar
Rodrigues foi o relator do processo

NOTA DE
ESCLARECIMENTO

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SEMAM)
através desta informa que em notícia veiculada pelo
Jornal do Sudoeste, na edição nº 2175, que circulou
com data de 3 de fevereiro foi publicada notícia com o
título "Prefeitura precisa fazer 'o dever de casa". A
matéria reconhece que a municipalidade está sim
fazendo a sua parte com a realização de campanha
educativa e de conscientização em relação ao
lançamento de lixo, entulhos e lançamento de objetos
em terrenos públicos e particulares.

Tendo em vista a esta e várias outras reclamações
a SEMAM solicita à população para que faça o descarte
correto de objetos e materiais inservíveis, utilizando o
"bota fora". Trata-se de um local apropriado e reservado
para que os construtores e pessoas que estejam
construindo ou reformando enviem o material que deve
ser descartado de suas obras, de forma correta e não
em áreas públicas, áreas verdes e de preservação
permanente, ou mesmo em terrenos particulares
existentes na cidade.

No bota fora devem ser enviados materiais como
sobras de concreto, blocos e tijolos quebrados, cacos
de telhas e recortes de pisos e azulejos. Para este local
também devem ser levados produtos como restos de
massa de gesso e cal, resíduos de reformas e
demolição, pias, vasos sanitários e outras louças de
banheiros deterioradas, além de monumentos
quebrados.

Importante ressaltar que no entulho não pode ser
misturado com lixo, tintas ou outras substâncias nocivas
ao meio ambiente. Também não devem ser enviados
para estes locais materiais como pneus, lâmpadas,
madeira, latas de tinta e móveis velhos. Estes objetos
devem ser destinados à coleta seletiva.

A área destinada para o depósito dos resíduos de
construção localiza-se à Rua Jose Honório dos Santos,
nº165, no bairro Alto Bela Vista, com funcionamento no
período de segunda a sexta-feira entre 8h às 11h e das
13h às 17h. Os materiais recicláveis deverão ser
entregues para a Associação dos catadores de São
Sebastião do Paraíso (Acassp) nos dias de coleta
seletiva e nos bairros que ainda não tem coleta seletiva
quando se tratar de um volume maior de material
reciclável e só ligar na Associação de Catadores no
telefone 3531-6708 que irão coletar este material.

A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso está
fazendo a sua parte. Para falar com a Secretaria
Municipal de Meio Ambiente para quaisquer
esclarecimentos o contato deve ser feito através do
telefone 3531-6655.

Ajude-nos a mantermos a cidade limpa.

SEMAM
Secretaria Municipal de Meio Ambiente
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No início da manhã desta
quarta-feira (7/2), a família
de uma gerente de agência
bancária em Santa Cruz
do Prata, distrito de Guara-
nésia, foi feita refém enquan-
to bandidos armados força-
vam a vítima a abrir o cofre
da agência, levando dinheiro.
Após ação, a família e a viti-
ma foram liberados pelos cri-
minosos, que fugiram não
sendo mais localizados.

De acordo com informa-
ções, policiais foram aciona-
dos a atender o caso por vol-
ta das 8h15. Diante a ação,
todas as frações circunvizi-
nhas da PM foram acionadas
para tentar localizar e pren-
der os suspeitos, mas até o
fechamento desta matéria
não foram capturados. O va-
lor levado pelos criminosos
não foi divulgado.

Por João Oliveira

A diretora adjunta da Uni-
dade Prisional de São Sebasti-
ão do Paraíso, Érica Cristina
de Oliveira, afastada do cargo
após o início de investigações
para apurar irregularidades
ocorridas no presídio no últi-
mo ano, foi detida na tarde de
terça-feira (6/2) pela Polícia
Civil em cumprimento de man-
dado de prisão preventiva ex-
pedido pela Justiça. Ela é acu-
sada de ser cúmplice do então
diretor Rodrigues Junqueira,
que também foi preso em ja-
neiro deste ano. Érica foi leva-
da sob custódia para a Unida-
de Prisional de Passos e trans-
ferida para Belo Horizonte.

No início de janeiro, o ex-
diretor do Presídio em Paraí-
so, Rodrigues Junqueira havia
sido preso após investigações
da Polícia Civil apontarem su-
posto envolvimento dele em
crimes como tráfico de drogas,
fraude processual e corrupção
passiva. De acordo com a po-
lícia, ele também é suspeito de
receber propina de detentos e
até liberar a visita íntima de
menor dentro do presídio. À
época, Junqueira negou todas
as acusações.

As investigações também
apontaram que Érica teria aju-
dado o diretor a apagar provas,
como imagens do circuito in-
terno do presídio. Os dois fo-
ram exonerados dos cargos.

A investigação começou
quando a corregedoria do pre-
sídio recebeu uma denúncia de
que uma agente penitenciária
estaria com cinco pinos de co-
caína e um celular no colete
de trabalho. Os objetos foram
encontrados no colete em uma
sala no prédio. Durante as in-
vestigações, a Polícia Civil
conseguiu provas de que quem
colocou o celular e a droga no
colete da agente teria sido o
próprio diretor do presídio.

Conforme informou o dele-
gado responsável pelo caso à
época, Tiago Bordini, havia sido
localizado por agentes peniten-
ciários, após os fatos, nos ar-
mários do então diretor-geral, a
caixa do aparelho celular locali-

zado nos pertences da servidora
acusada. Diante das novas pro-
vas, o delegado relatou que as
investigações levaram a infor-
mação de que o aparelho teria
sido comprado em uma loja em
Paraíso e entregue em uma sor-
veteria próximo ao presídio,
onde Junqueira teria ido buscar
posteriormente.

Por fim, além de indiciar
Junqueira, a PC fez o pedido
para prisão preventiva de ou-
tros envolvidos, mas apenas
Rodrigues, até a tarde de ter-
ça-feira (6/2), teve mandado de
prisão temporária acatado pela
Justiça. Junqueira e Érica es-
tão sob custódia em um presí-
dio em Belo Horizonte, onde
aguardam julgamento.

PC cumpre mandado e prende ex-diretora
adjunta da Unidade Prisional em Paraíso

Família de gerente
bancária em

Guaranésia é feita
refém por criminosos

Na terça-feira, outra ação
criminosa também chamou a
atenção na região. Em Forta-
leza de Minas bandidos for-
temente armados, utilizando
duas caminhonetes, explodi-
ram no final da madrugada
caixas eletrônicos da agência
do banco Bradesco. Ninguém
foi preso.

Conforme o Sub-tenente
Robson da Polícia Militar de
Guaxupé, não se pode afir-
mar que os casos tenham re-
lação por ser diferente a ma-
neira de agir dos criminosos.

Durante a amanhã, mili-
tares do 43º Batalhão de Po-
lícia Militar em São Sebasti-
ão do Paraíso e frações vizi-
nhas se mobilizaram para
cercas as possíveis rotas de
fuga dos criminosos, mas até
o momento ninguém foi
dedito.

Por João Oliveira

Um homem, de 25 anos, foi
preso na noite de quarta-feira
(7/2), após tentar se desfazer
de meio quilo de cocaína e fu-
gir da Polícia Militar em São
Sebastião do Paraíso. O caso
foi registrado n Beco Guarani,
no bairro Nossa Senhora
Aparecida, onde segundo de-
núncias, vinha ocorrendo trá-
fico de drogas.

De acordo com a PM, poli-
ciais estiveram no local na noite
de ontem, onde o pai do rapaz
teria autorizado a entrada da
polícia na residência. No en-
tanto, ao ver os policiais, o
suspeito teria pego um saco
plástico no forno e fugido, jo-
gando o material em cima do
telhado, pulado o muro e se
escondido nas imediações.

Conforme a PM, foi reali-
zado cerco no local, sendo o

autor abordado e preso. Na re-
sidência do suspeito foi locali-

Homem é preso com meio
quilo de cocaína em Paraíso

Reprodução zada uma balança de precisão
e uma colher com resquícios
de cocaína. Militares encontra-
ram ainda uma bolsa e em seu
interior, contendo quatro em-
brulhos de cocaína, pesando
aproximadamente 22 gramas,
um cigarro de maconha, um
frasco de Acetona, R$200 e
saquinhos plásticos, utilizado
para separação da droga para a
venda.

Na residência onde o autor
havia se escondido,  o suspei-
to foi preso com embrulho
contendo 450 gramas de co-
caína que havia sido escondi-
da pelo autor atrás de uma ge-
ladeira, tendo ele informado aos
militares que o escondeu a as-
sim que adentrou à residência.

O suspeito foi conduzido à
Delegacia de Polícia Civil jun-
tamente com o material apre-
endido.

Nelson P. Duarte

Nelson P. DuarteDois homens tentaram no
final da tarde desta quinta-fei-
ra (8/2) assaltar uma agência
lotérica na avenida Angelo
Calafiori, em São Sebastião do
Paraíso.  Permaneceram du-
rante algum tempo no interior
do estabelecimento, mas não
conseguiram. Saíram a pé, em
direção a Prefeitura, onde fo-
ram interceptados por policiais
militares. Houve troca de tiros.
Na fuga os assaltantes toma-
ram de assalto a princípio um
veículo Palio, depois um Fiesta
que foi abandonado próximo a
Vila Muschioni, onde se
embrenharam em matagal.

Os assaltantes chegaram a
lotérica próximo do horário de
fechamento da agência, e
aguardaram como se fossem
clientes. Uma das portas já ha-
via sido fechada, e a outra, par-
cialmente. Como os vidros são
blindados e há um sistema de
segurança, anunciaram o assal-
to, mas não conseguiram
adentrar para o interior, onde
estão os caixas.

Demonstrando nervosismo
saíram a pé e desceram pela rua
Dr. Placidino Brigagão até o
estacionamento na Praça Inês
Ferreira Marcolini. A central da
Polícia Militar havia sido acio-
nada, e os suspeitos foram in-
terceptados. Houve troca de
tiros e os assaltantes retorna-
ram até a altura de um super-
mercado, onde renderam a
condutora de um veículo Pa-
lio. Saíram na contramão, pas-
sando em pequeno trecho da
avenida Delfim Moreira.

Seguiram pela Mocoquinha
e nas proximidades do Asilo
São Vicente de Paulo foram
interceptados por policiais uti-
lizando motocicletas, quando
houve nova troca de tiros. Os
suspeitos abandonaram o Pa-
lio e abordaram um casal que

estava em um Fiesta, acompa-
nhados por um bebê. “Eles
apontaram revólveres para nos-
sas cabeças e disseram para
sairmos do carro”, disse o pro-
prietário do veículo.

Na rota de fuga passaram
próximo a Santa Casa sentido

Assaltantes tentam roubar lotérica, tomam de
assalto 2 veículos e trocam tiros com a polícia

Imagem obtida pelo Jornal do Sudoeste
mostra assaltante no interior da Lotérica

Assaltantes iniciaram a fuga a pé, tomaram de assalto
o Palio e depois o Fiesta que também foi abandonado

Um detendo que cumpria
pena na Unidade Prisional de
São Sebastião do Paraíso, após
passar mal e ser socorrido jun-
to a Unidade de Pronto Atendi-
mento e liberado, veio a óbito
na tarde de quarta-feira (7/2).
Eduardo Cezar Avelar, de 56
anos, havia sido transferido de
Barbacena para São Sebastião
do Paraíso na segunda (5/2),
segundo informações por ha-
ver maior proximidade da fa-
mília.

Informações dão conta de
que o preso passou mal pela
primeira vez na terça-feira (6/
2), tendo sido socorrido pelos
agentes penitenciários planto-

nistas e encaminhado para a
Unidade de Pronto Atendimen-
to, onde ficou sob cuidados
médicos até por volta das 23h,
tendo recebido alta e encami-
nhado novamente para o pre-
sídio, para retornar na UPA na
quarta.

Porém, na tarde de quar-
ta-feira (7/2), o preso voltou
a passar mal, tendo sido en-
caminhado às pressas ao aten-
dimento, onde não resistiu e
veio a falecer. As causas da
morte não foram divulgadas,
mas informações dão conta de
que ele sofria de alguns pro-
blemas de saúde, entre eles
diabetes.

Preso passa
mal e vem a

óbito em Paraíso

BR 491, mas acabaram aban-
donando o veículo em uma rua
em uma rua sem saída, bloque-
ada com tubos de concreto, já
na rodovia. Fugiram a pé. Um
terceiro veículo, Fiat Uno Mille
foi atingido por disparos na tro-
ca de tiros.

Imagens de câmeras de se-
gurança estavam sendo analisa-
das por policiais militares e pelo
delegado Tiago Bordini.  A prin-
cípio, pela maneira de agir e pela
própria imagem em que apare-
cem, a suspeita é que os assal-
tantes não são de Paraíso.

Vários policiais militares e
viaturas foram empenhadas na
ação. O delegado Tiago Bordini
e um perito técnico procede-
ram levantamentos iniciais. Até
a conclusão desta matéria às
21h10 nenhum suspeito havia
sido preso.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público abertura
do Proc. nº 75/18, Pregão Pres. nº 10/18, abertura dia 27/02/18, 08h,
para “Aquisição de gêneros alimentícios em geral para manutenção da
merenda escolar, e demais departamentos desta Prefeitura Municipal”;
Proc. nº 78/18, Pregão Pres. nº 11/18, abertura dia 26/02/18, 09h, para
“Contratação empresa especializada para prestação de serviços de recom-
posição de pavimentação asfáltica (TAPA BURACO), em C.B.U.Q., in-
cluindo limpeza, usinagem, transporte e aplicação, e fornecimento de
massa asfáltica em C.B.U.Q. para retirada”. Os editais estão à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104
e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 09/02/2018 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito Municipal
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Questionada sobre as alter-
nativas que possam garantir a
população o retorno do gás de
cozinha dentro dos orçamen-
tos da família brasileira, a As-
sociação Brasileira dos Reven-
de-dores de GLP, ASMIRG-
BR, entidade nacional represen-
tativa do setor revenda, vem
esclarecer que se o gás deixou
de ser artigo de utilidade públi-
ca, é por um descaso do go-
verno federal com o povo bra-
sileiro, e que existem soluções,
desde que haja interesse de se
resolver este absurdo que vi-
vemos em nosso mercado.

PREMISSAS:
1) A Petrobras:
a. Aumentou em seis me-

ses aproximadamente 85% o
valor do gás na refinaria. Sem
transparência taxou o gás de
cozinha com base nos preços
internacionais, sem a clareza e
a base de cálculos da média re-
ferente a importação e a do gás
de cozinha produzido no Brasil
por nossas refinarias.

b. Sem preparar o merca-
do e sem pesar nas consequên-
cias, não foi apenas a elevação
do preço do gás de cozinha que
vem provocando uma instabi-
lidade em nosso meio, a venda
da Liquigas para outra gigante
do setor, deixa o sentimento
que os aumentos não irão pa-
rar, se confirmado esta opera-
ção, é a entrega do setor GLP
a um grupo estrangeiro domi-
nante no Brasil, cujo pilar se
resume em lucratividade, agra-
vando e provocando mais uma
forma de monopólio, onde

manda quem pode e obedece
quem tem juízo.

c. A Petrobras apesar de
seus discursos de abertura de
mercado, afirmando que não
são responsáveis pelos abusos
dos preços, mantém a cultura
de monopolista, hoje, qualquer
agente que quiser importar
GLP, deverá passar pelos ter-
minais da Petrobras nos por-
tos.

2) O Governo concede be-
néficos fiscais, isenção, a qual-
quer produto, mas o gás de
cozinha por ser um produto
essencial, ligado diretamente a
fome do povo brasileiro, tem
as alíquotas de impostos mais
caras, chegando a arrecadar
R$ 5 bilhões, pagos pelos con-

sumidores anualmente em im-
postos.

3) A região Centro-Oeste
ganha destaque nas mídias pelo
seu preço elevado do gás de
cozinha, mas o governo nada
faz ou fez para mudança deste
cenário, o gás sai de Paulínia/
SP e vai ao Mato Grosso via
terrestre, por caminhões, com
diesel subindo diariamente.
Existe um duto que liga Sena-
dor Canedo/GO a Paulínia/SP,
mas não abrange o setor GLP.

4) A definição do gás indus-
trial é um afronto a população,
o P-45 Kg (gás industrial) é
aquele cilindro utilizado em
apartamentos e em muitas de
nossas casas, por ser tratado
como industrial, seu preço é

cobrado em média 50% acima
do preço do P-13 Kg. Consi-
derando que até mesmo mora-
dias populares hoje são feitas
de forma vertical, prédios de
apartamentos, industrial deve-
ria ser aplicado exclusivamen-
te aos tanques, com capacida-
de acima de 90 Kg, estes sim,
tem aplicações a grandes co-
mércios e pequenas industrias.

5) As empresas do setor
GLP sofrem limitações que
comprometem sua atividade,
especialmente pela limitação do
uso do GLP. Chega a ser ironia
do governo federal falar em
abertura de mercado, de equi-
paração de preços com merca-
do internacional, mantendo no
Brasil a restrição do uso do GLP

exclusivamente aos fogões de
nossas cozinhas. Suas aplica-
ções são inúmeras e podem ser
utilizadas como fonte alterna-
tiva para pequenos comércios
e residências. A abertura deste
mercado poderia atender vári-
as demandas, numa área de
acidente, o GLP garante de for-
ma segura a iluminação, a ener-
gia elétrica, o aquecimento de
ambientes e água, agrega ser-
viços e valores ao setor, que sua
vez se torna mais sustentável
financeiramente, gerando em-
pregos, colocando-os mais
competitivos.

6) A recente política de pre-
ço da Petrobras gerou graves
mudanças no setor revenda,
roubos de cargas se agrava-
ram, aumento nas denúncias de
sonegação fiscal nas operações
comercias realizadas nas divi-
sas estaduais, o mercado ilegal
multiplicou, desempregos são
diários, e o que julgamos gra-
ve, as revendas buscando seu
equilíbrio financeiro, estão de-
mitindo toda a equipe e suspen-
dendo a entrega do gás de co-
zinha. Reduzindo seus custos
de forma drástica, garantem
uma oferta com preço reduzi-
do aos seus clientes nas ven-
das de portarias. Essa medida
gera outro problema além do
fortalecimento daqueles que
atuam na ilegalidade, consumi-
dores estão transportando gás
de cozinha em seus carros,
ambientes fechado, com crian-
ças, que além de ilegal, estão
colocando em risco iminente a
sua segurança num caso de

colisão do veículo ou vazamen-
to do gás.

O gás de cozinha custa hoje
na Petrobras, segundo sua pre-
sidência, R$ 23,16. Este valor
é o mais elevado considerando
o inverno europeu, vamos con-
siderar um valor médio de R$
15,00 por botijão, sem impos-
tos, este seria o valor repassa-
do as companhias distribuido-
ras, chegar o gás de cozinha a
R$ 30,00 pode ser uma reali-
dade, desde que haja interesse,
ou o “querer”  do Governo
Federal.

Dia 30/01/18 o MME reti-
rou o PIS/COFINS do diesel.
Retirar os impostos do gás de
cozinha não é favor a popula-
ção, é obrigação do governo,
não adianta falarmos em saú-
de, educação sem alimentação,
talvez esteja neste caminho à
solução da previdência, um
povo que não acesso básico as
condições mínimas de sobre-
vivência vive quantos anos?
Conceder incentivos ao gás de
cozinha é certamente a garan-
tia de menos investimentos do
governo na saúde, da garantia
de nossas crianças aprende-
rem, falamos de geração de
empregos, de crescimento real,
sem a demagogia que ouvimos
nas redes sociais e pela mídia.

Colocamo-nos a disposição
de todos.

Alexandre José Borjaili
PRESIDENTE

Associação Brasileira
dos Revendedores
de GLP, ASMIRG-BR

Gás de cozinha a R$ 30 : de sonho à realidade
Reprodução

Vejam o preço dos combustível na cidade de Igarapava - SP

RAZÃO SOCIAL: MARTONI FILHOS E CIA LTDA.
NIRE: 31200515336       -       CNPJ: 24.897.951/0001-73

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL PARA
ALTERAÇÃO EXTRAJUDICIAL DO CONTRATO SOCIAL

Martoni Filhos e Cia Ltda, CONVOCA, seus sócios para a realização da
Assembléia Geral Ordinária, no dia 12 (DOZE) de março de 2018, às
09h00min em primeira convocação, e às 09h30min em segunda
convocação, com qualquer número de presentes. A Assembléia ocorrerá
na Praça dos Expedicionários, 21 – Mocoquinha em São Sebastião do
Paraíso/MG, CEP: 37.950-000, a fim de serem deliberados sobre a
seguinte pauta:
1 – Alteração do contrato social e exclusão de sócio
São Sebastião do Paraíso, MG 09 de Fevereiro de 2018

MARTONI FILHOS E CIA LTDA

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 011/2018, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Prestação de serviços para execução de meio
fio e sarjeta por extrusora para a Prefeitura Municipal de São
Tomas de Aquino”. A abertura será dia 23 de Fevereiro de 2018, às
13:30 horas.
O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site
www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de
Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro,
nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e
das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 09 de Fevereiro de 2018. Jose
Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

Preço dos combustível na cidade de Batatais - SP

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários consumidores parai-
senses aproveitam suas via-
gens a serviço, passeios, trata-
mento de saúde e outros afa-
zeres para abastecer seus veí-
culos, com gasolina e etanol em
outras cidades mineiras e tam-
bém no Estado de São Paulo.
Um que trabalha no ramo de
vendas, nestga semana esteve
em Uberaba e abasteceu seu
carro flex pagando pelo litro da
gasolina R$ 4,199 e R$ 2,79
pelo etanol.

Também é o caso de outro
paraisense que foi visitar fami-
liares em Igarapava (SP) divi-
sa com o Triângulo Mineiro.
Aproveitou a ocasião e pagou
pelo litro da gasolina R$ 3,869
no Auto Posto Center Fort, no
centro de Igarapava, como o
leitor pode constatar através de
foto registrada.

Outro fato que chamou a
atenção foi presenciar a nume-
rosa quantidade de mineiros
que vão abastecer veículos no
referido posto.

Há consumidores paraisen-
ses que tem abastecido em Pas-
sos e postam em redes sociais
fotos dando conta dos preços
dos combustíveis, com ex-
pressiva diferença em relação
a São Sebastião do Paraíso. Em
Uberaba a gasolina nesta sema-
na estava por R$ 4,199 e o

Combustíveis, abusos
contra consumidores

pode virar caso de polícia

etanol R$ 2,79. Em São Sebas-
tião do Paraíso o mais preço
mais barato da gasolina é R$
4,499 e o etanol R$ 3,099 nos
postos Talismã e Rota Express,
ambos na avenida Zezé Amaral.
O litro do diesel mais em conta
R$ 3,39 no Posto JPS na ave-
nida Brasil, Parque São Judas
Tadeu.

O preço mais caro do etanol
em Paraíso, R$ 3,549 diesel R$
3,549 e a maioria dos postos
comercializava nesta semana o
litro de gasolina acima de R$
4,60 chegando a R$ 4,699.

Nesta sexta-feira (9/2) o

presidente Michel Temer disse
durante entrevista à Rádio
Guaíba, do Grande do Sul, que
acionou a Polícia Federal e o
Conselho Administrativo de
Defesa Econômica (Cade), li-
gado ao Ministério da Justiça,
para investigar os aumentos de
preços de gasolina nos postos
de combustível.

O presidente destacou que
quando a Petrobras aumenta o
preço nas refinarias, o valor nas
bombas de combustível sobe,
mas o valor não desce, quan-
do a Petrobras diminui nas re-
finarias.

Sebastião Tadeu Ribeiro

O gás de cozinha (GLP)
de 13 quilos, um produto de
consumo de extrema neces-
sidade nos lares, comércio,
serviços e também na indús-
tria em todo o território na-
cional, desde meados de 2017
até janeiro de 2018 sofreu al-
tas astronômicas, que ultra-
passam o aumento concedi-
do no salário mínimo, que foi
de apenas R$ 17,00 – sendo
que na maioria dos municí-
pios o preço do gás subiu até
além de R$ 20,00.

Somente o aumento do
preço do gás de cozinha foi
superior ao aumento do salá-
rio mínimo em 2018. O Jor-
nal do Sudoeste tem acom-
panhado os preços do GLP
em São Sebastião do Paraí-
so. Teve ponto de revenda que
chegou a comercializar no lo-
cal de venda por até R$ 79,00.

Nesta semana o “JS” fez
acompanhamento de preços
em vários pontos comerci-
ais. No Mercado Bom Pre-
ço está por R$ 59,90 no lo-
cal de venda, na rua Stela nú-
mero 630, bairro São José.
No Salomão Gás, por R$
59,99 tanto no local ou para
entrega em domicílio. Fica
na avenida Zezé Amaral
1133 ao lado do SESI.

No Gás Original, na ave-
nida Monsenhor Mancini ,
está sendo vendido por R$
60,00 no local de venda.
Existem outros estabeleci-
mentos que também comer-
cializam o produto em Para-
íso por R$ 60,00 -, mas des-
tacamos que não expõem vi-
sivelmente o preço ao con-
sumidor.

Nesta semana o presiden-
te da Associação Brasileira de
Revendedores de GLP
(Asmirg- BR), Alexandre José
Borjaili se manifestou sobre
as seguidas altas de preços

Gás de cozinha: preço
pode cair pela metade, se
o governo retirar impostos

Salomão Gás R$ 59,99, preço no
local de venda e também para entrega

Gás Original R$ 60,00 no local de venda

do gás, e faz sérias criticas.
Conforme afirma,  “a Petrobras
aumentou em seis meses apro-
ximadamente 85% o valor do
gás na refinaria. Sem transpa-
rência taxou o gás de cozinha
com base nos preços interna-
cionais, sem a clareza e a base
de cálculos da média referente
a importação e a do gás de co-
zinha produzido no Brasil”.

Segundo Borjaili, “o gás de
cozinha custa hoje na Petro-

bras, segundo sua Presidên-
cia, R$ 23,16. Este valor é o
mais elevado considerando o
inverno europeu, vamos con-
siderar um valor médio de R$
15,00 por botijão, sem impos-
tos, este seria o valor repas-
sado as Companhias Distri-
buidoras, chegar o gás de
cozinha a R$ 30,00 pode ser
uma realidade, desde que haja
interesse, ou o “querer”  do
Governo Federal”.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

O prefeito de São Tomás
de Aquino, José Carlos Pi-
menta participou na sexta-
feira, (02/2) na Cidade Ad-
ministrativa - Auditório JK,
em Belo Horizonte, do “En-
contro dos Prefeitos Minei-
ros” para uma exposição do
difícil cenário econômico-fi-
nanceiro que os 853 muni-
cípios têm enfrentado nos
últimos tempos.

O evento foi organizado
pela Associação Mineira de
Municípios (AMM) que tem
como presidente, o prefeito
de Moema, Julvan Lacerda.
O prefeito de São Tomás ao
Jornal do Sudoeste afirmou
que “foi um momento de
desabafo e demonstração
das necessidades urgentes
que os municípios atraves-
sam”.

José Carlos disse tam-
bém que os prefeitos saíram
do encontro com a promes-
sa que o Governo Mineiro
vai regularizar o repasse aos
municípios. Os repasses re-
tidos comprometem a exe-
cução dos orçamentos mu-
nicipais.

O assessores, do deputa-
do federal Carlos Melles,
Cláudio Palma e do deputado
estadual Antonio Carlos Aran-
tes, Alexandre Guiraldelli es-
tiveram visitando na terça-
feira (7/2) o prefeito José

Carlos Pimenta. Para satisfa-
ção do chefe do Executivo
aquinense, com boas notíci-
as para São Tomás e para to-
dos os aquinenses.

Verbas importantes e em-
penhadas para o município

como: R$ 250 mil para o
Poliesportivo, R$326 mil
para um ônibus, R$235 mil
para um caminhão, R$ 90 mil
para uma ambulância, R$ 100
mil para cirurgias eletivas,
não esquecendo a verba de

José Carlos no Auditório JK – Cidade Administrativa

Prefeito José Carlos no encontro
dos Prefeitos Mineiros - Belo Horizonte

José Carlos, vice-governador
Antônio Andrade, Diego e Frank Almada

José Carlos Pimenta participa do
Encontro dos Prefeitos Mineiros

A Prefeitura de São Tomás de Aquino, através da Secreta-
ria Municipal de Saúde, comunica a população que realizará
Campanha de Castração de Cães e Gatos no município.
Inicialmente serão priorizados os animais de rua, devido às
condições de risco. Se você cuida de algum animal de rua ou
se há algum próximo a sua residência e que você queira castrá-
lo (a), favor comparecer ao consultório veterinário, ao lado
do Hospital Nossa Senhora do Sagrado Coração para realizar
o cadastramento.

 Os cães que possuem lar também poderão ser castrados,
após a castração dos animais de maior risco. A campanha será
dividida em etapas ao longo do ano, assim os animais que não
puderem ser castrados na primeira etapa, poderão ser castrados
nas etapas posteriores.

Não deixe de realizar o cadastramento. Colabore! Diga não
ao abandono! Caso pre-sencie alguma situação de maus tratos
ou abandono de animais, denuncie na Polícia Civil ou Militar.

Uma visita com boas
notícias para os aquinenses

Castração gratuita de
controle reprodutivo

de cães e gatos

Muito importante tem sido
o Programa Exercitando, que
são aulas de ginástica com
várias modalidades. O local

é a Praça de Esportes nos dias
de terça e quinta às 18h30 com
a professora Larice Caparelli.
Nos dias de segunda e quarta a

Na área do Esporte Municipal
- PROGRAMA EXERCITANDO -

hidroginástica com a professo-
ra Adriana Morais Paulino que
também dá ginástica no PSF
Rosário.

O diretor de Esporte, Rafael
Duarte, ressalta que “a procu-
ra é significativa.

O empenho e trabalho da

Lenita Faria, vereador Dalmon Superbi, Cláudio Palma, vereadora Cátia Aparecida
de Carvalho Souza, prefeito José Carlos Pimenta e  Alexandre Guiraldelli

R$ 100 mil para a saúde, já
em São Tomás de Aquino.

Os parlamentares mineiros,
Melles e Arantes estão sempre
prontos a fazer parceria para
que benefícios cheguem até o
município aquinense.

equipe, com os alunos e alu-
nas têm proporcionado resul-
tados positivos.

O apoio da administração

municipal através do prefei-
to José Carlos faz toda a di-
ferença nos projetos que re-
alizamos”.
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Com trinta e quatro vo-
tos favoráveis e dois con-
trários, o Conselho Uni-
versitário (CUNI), órgão
superior da Universidade
Federal de Lavras (UFLA),
deu parecer favorável na
noite de quinta-feira (8/2)
para a implantação do
campus em São Sebastião
do Paraíso. O CUNI é o
órgão superior responsá-
vel pela deliberação cole-
tiva da universidade em
matéria de administração
financeira.

Presidido pelo reitor
da UFLA, tem represen-
tantes de departamentos,

Com 34 votos favoráveis
CUNI aprova extensão
da UFLA em Paraíso

professores, técnicos ad-
ministrativos, discentes,
representantes da socie-
dade, entre outras.

Na semana passada
houve o primeiro aval por
parte do Conselho de En-
sino Pesquisa e Extensão
(CEPE), de deliberação
coletiva, responsável pela
coordenação de todas as
atividades de ensino, pes-
quisa e extensão. Pela re-
solução n.º 033 o CEPE
recomendou ao Conselho
Universitário a proposta
de criação de extensão da
UFLA em Paraíso.

O próximo passo para se

efetivar a implantação da
UFLA é a necessária libe-
ração de recursos por parte
do Ministério da Educação.

Segundo informações
obtidas pelo Jornal do Su-
doeste emenda parlamentar
do deputado Carlos Melles
dará suporte para que o Mi-
nistério da Educação dispo-
nibilize os recursos para a
implantação do campus da
UFLA em São Sebastião do
Paraíso. Ainda de acordo
com a informação, possi-
velmente até março o mi-
nistro José Mendonça Be-
zerra Filho virá fazer o
anúncio oficial.

A convite do deputado fe-
deral Carlos Melles, o ministro
da Saúde, Ricardo Barros, vi-
sitou, nesta sexta-feira (9/2), a
Santa Casa de Misericórdia de
São Sebastião do Paraíso, com-
plexo que abriga diversos se-
tores de média e alta comple-
xidade, entre os quais o Hospi-
tal Regional do Coração -
HRCor, referência do SUS para
mais de 600 mil habitantes do
Sul de Minas e Triângulo Mi-
neiro. Na visita o ministro
anunciou a liberação de R$ 2,5
milhões para um consórcio de
municípios, que está sendo for-
talecido para a realização de
cirurgias eletivas.

O jato da Força Aérea Bra-
sileira pousou no Aeroporto de
Paraíso às 16h, trazendo o mi-
nistro, os deputados  Carlos
Melles e Antônio Carlos Aran-
tes, prefeito Walker Américo
Oliveira, de São Sebastião do
Paraíso, prefeito Jarbas Côrrea
Filho, de Guaxupé e seu vice
Dr. Heber Quintella e assesso-
res.

A comitiva foi recebida por
12 prefeitos da região, verea-
dores, diretores e membros do
corpo clínico da Santa Casa,

dirigentes de hospitais, secre-
tários de saúde, e lideranças
regionais.

O ministro fez uma visita
técnica às instalações da Santa
Casa, hospital que recebeu no
final do ano passado um incre-
mento no valor anual de R$
6.194.000,00, referente a ser-
viços de atenção à saúde de
média e alta complexidade,
com a qualificação de 30 no-
vos leitos clínicos de retaguar-
da, e reclassificação de 30 lei-
tos antigos na UTI, e a classi-
ficação de 10 leitos existentes

"O ministério acreditou na
Santa Casa, tivemos a força
que o deputado deu pra gente
como sempre, graças a Deus
com todo esse trabalho, quero
dizer uma coisa de coração:
isso salvou esta instituição",
disse Adriano Rosa do Nasci-
mento, interventor na institui-
ção.

"Estamos aqui com tão boa
quantidade de prefeitos, vere-
adores e lideranças. Essa San-
ta Casa teve uma intervenção
com um grupo muito qualifi-
cado, mas a sua vinda aqui
ministro, que é meu amigo que-
rido, é simplesmente para di-

zer que o senhor salvou a San-
ta Casa, hoje é outro ambiente
para servir quem mais precisa
em toda região. Agradecemos
a Deus, mas agradecemos tam-
bém aos homens como o se-
nhor, que fazem esse trabalho
acontecer", disse o deputado
Carlos Melles.

O ministro Ricardo Barros
se emocionou e tocou a todos.
"Meu agradecimento ao Carlos
Melles que me convidou para
vir aqui em Paraíso, é um de-
putado muito amigo que me
acompanha há 25 anos, desde
que eu era prefeito de Maringá.
Mas quero dizer que sou mi-
nistro do presidente Temer, e
este recurso na verdade não se
deve a mim, mas ao governo
ao qual estamos", disse.

"Toda autoridade vem de
Deus, as pessoas se elegem
com boa vontade, então as pes-
soas que assumem um manda-
to tem que seguir as diretrizes
para qual foram eleitas. O elei-
tor sabe distinguir as pessoas
que quere servir, daquelas que
querem ser servidas", disse o
ministro.

COMPLEXO

HOSPITALAR
O ministro iniciou a visita

pela portaria do Hospital Regi-
onal do Coração - HRCor, co-
nhecendo a unidade de urgên-
cia e emergência, depois o se-
tor de hemodinâmica, seguin-
do para as UTI´s geral adulto e
cardiológica, passando pelos
leitos de retaguarda, depois
centro de hemodiálise, leitos de
internação SUS, encerrando na
antiga portaria da Santa Casa,
onde descerrou uma placa co-
memorativa e de agradecimen-
to.

Logo em seguida, o minis-
tro recebeu as demandas de
cada um dos 12 prefeitos, des-
pachando pessoalmente com
cada um, sinalizando caminhos
para que os projetos tenham
tramitação. Estavam presentes
os prefeitos de São Sebastião
do Paraíso, Guaxupé, Monte
Santo de Minas, Claraval, São
Tomás de Aquino, Cássia,
Pratápolis, Jacuí, São Pedro da
União, Capetinga, Arceburgo,
e Bom Jesus da Penha.

NOVOS
PROJETOS

Durante a visita, o inter-

ventor da Santa Casa, Adriano
Rosa do Nascimento, formali-
zou ao ministro quatro novas
solicitações de recursos para
investimentos. Entre as novas
demandas, está o término de
uma grande ala de internação,
no segundo pavimento, que
abrigará 42 novos eleitos hos-
pitalares. Também a solicitação
de recursos para a construção
e equipamento da nova lavan-
deria de porte industrial, e ain-
da recursos para a compra de
equipamentos para a UTI. A
estimativa é de que estes pro-
jetos exijam recursos da ordem
de R$ 4 milhões.

CIRURGIAS
ELETIVAS

Um grande projeto de saú-
de pública em nível regional e
que recebeu apoio imediato do
ministro Ricardo Barros, visa
o fortalecimento de um con-
sórcio de municípios, com a
missão de identificar a deman-
da reprimida da região a fim de
gerar uma redução nas filas de
espera por procedimentos ci-
rúrgicos eletivos de média e alta
complexidade.

"A nossa meta é elaborar

uma rede interligada e informa-
tizada onde o fluxo das cirur-
gias seja solicitado, programa-
da e posteriormente realizada
de forma agil, transparente e
eficiente. Garantindo ao paci-
ente todo ciclo necessário para
a realização da cirurgia (con-
sulta pré operatorio, consulta
pré anestesica, procedimento
cirurgico e o consulta pós
operatorio). Dando autonomia
ao gestor municipal para defi-
nição dos procedimentos cirúr-
gicos eletivos de média/alta
complexidade a serem realiza-
dos, corresponsabilizando-os
pelo controle e avaliação da
execução destes procedimen-
tos", comentou o prefeito
paraisense Walker Américo.

O Consórcio deverá ter ini-
cialmente a adesão de pelo
menos 15 municípios.

O avião conduzindo o mi-
nistro decolou de Paraiso por
volta das 18h, conforme pre-
visto em agenda. O ministro
leva na bagagem uma série de
projetos dos municípios da re-
gião, que agora serão alvo de
atenção técnica e política junto
ao Ministério da Saúde.

(por Paulo H. Delfante)

Ministro da Saúde visita Sta. Casa e
anuncia R$ 2,5 milhões para cirurgias

Nelson P. DuarteDeniz Menezes


